



# Más de 18.000 personas piden un medidor de glucosa sin pinchazos para los diabéticos

:: EP

**VALENCIA.** Más de 18.000 personas han pedido al Ministerio de Sanidad que incorpore en la cartera de servicios básicos un medidor de glucosa sin pinchazos para diabéticos, un sistema que mejoraría la calidad de vida del paciente y reduciría además el gasto que desembolsan.

La petición la ha iniciado Joaquín García, un ciudadano de Cullera, pensionista y con 64 años que lleva más de 42 años pinchándose 5 veces al día. Joaquín gasta unas tres cajas de tiras al mes para medir sus niveles de glucosa. «Cada mes empleo 150 tiras en 150 pinchazos, cuyo precio ronda los 56 euros por caja. En total la seguridad social está pagando más de 162 euros por mi tratamiento cada mes. Con este nuevo método, y utilizando sólo dos pinchazos, podría suponer unos 120 euros de coste», añade.